

Hallo liebe Freunde aus Nah und Fern!

Viel ist passiert seit unserem letzten Brief im März, Erfreuliches und Trauriges.

Skippy, unser geliebter Hofhund, hat am Pfingstsonntag, im sehr stolzen Alter von 13 Jahren, friedlich das Reich der ewigen Jagdgründe betreten. Bekannt als Marathon-Dog kannte er die Klus wie nur wenige, er fehlt uns sehr 😞.

Im Weinberg sind wir am 6. Mai nur knapp einer Frostkatastrophe entgangen.

Mittlerweile sind wir aber schon mitten in der Blüte, teilweise ist diese schon vorbei. Man kann also etwa davon ausgehen, dass die Lese dieses Jahr etwas später als 2018, circa Mitte September stattfinden wird.

«Nach dem letzten Rebschnitt sind die Tage nur so vorbeigeflogen. Es war spannend, den Namenswechsel und die vielen tollen Reaktionen darauf mitzuerleben. Im Weinberg geht's momentan geordnet drunter und drüber. Die Reben erfreuen sich der neuen Jahreszeit und wachsen munter gen Himmel. Uns wird also in nächster Zeit nicht langweilig.»

Beste Grüße vom Lehrling Marius

«Die Weine und die Reaktionen darauf haben uns gezeigt, dass es gerade in einem heissen Ausnahmejahr wie 2018 richtig war, früh zu lesen, den Öchsle nicht blindlings hinterherzujagen und die pflanzegegebene Säure zu bewahren. So haben wir Weine mit natürlichem Gleichgewicht erhalten.»

Herzliche Grüße von Lukas Vögele

Wer die neuen Klus-Crus auf unserem Weingut verkosten möchte, hat dazu am Räbesunntig am 23. Juni die beste Gelegenheit dazu.

Bei uns ist Burger Time @meatandgreet_truck . Und zwar bei jedem Wetter – denn die frisch renovierte Eventhalle wird zu diesem Anlass ihre Premiere erleben.

Ganz kurz vor dem Räbesunntig sind auch endlich unsere neue Kartons eingetroffen, wir hoffen sie gefallen Euch!

See you soon!

Sonnige Grüße aus der Klus

Irene und Antoine Kaufmann und Team